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ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

   

 

Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às 09h30min nas dependências do GJTPREVI-

Instituto de Previdência Av. Pedras Branca, Nº 939 centro, Prédio da Prefeitura Municipal Governador Jorge 

Teixeira RO, reuni-se o Comitê de Investimentos com a presença dos seguintes membros efetivos, senhora 

Hozana R. Reis e o senhor Edivaldo de Menezes Membro do Comitê e presidente do GJTPrevi junto com o 

representante da Infinity Assessoria de Investimentos, Douglas Bulian. Após as apresentações, prosseguindo o 

Presidente informou sobre o envio de um Ofício ao Executivo Municipal solicitando a reordenação do Comitê, 

pois segundo a Lewgislação Vigente é responsabilidade do Executivo tal feito, na sequencia solicitou do 

representante da Infinity Assessoria de Investimentos informações acerca do comportamento de mercado 

financeiro e, o mesmo disse que até o momemto o mercado vem se comportando dentro do esperado, com 

todos os índices performando para um positividade, porém, Douglas alertou que em se tratando de 

investimentos, principalmente no Brasil onde várias conjunturas podem intermferir no cenário, pediu ainda 

cautela. Douglas reforçou que a Equipe Técnica da Infinity está trabalhando diariamente no acompanhamento 

das projeções e que tão logo surja qualquer novidade no mercado, as orientações serão repassadas para o 

Comitê para providencias. O mesmo informou sobre o Desenquadramento de um dos fundos da nossa Carteira 

e o BB PREVIDENCIÁRIO IDKA-2, solicitou medidas do Comitê para as adequações, indicando como 

melho opção dentro da nossa Carteira o Fundo BB IRF-M 1 TÍTULOS PÚBLICOS FIC RENDA FIXA 

PREVIDENCIÁRIO que no momento está se comportando bem, acumulando ligeira alta. Os membros do 

Comitê presentes informaram ao Senhor Douglas que estão acompanhando de perto todas as movimentações 

nacionais e internacionais que afetam diretamente o mercado de investimento brasileiro para que as 

providências fossem tomadas em tempo hábil, afim de mitigar as baixas nos rendimentos. Em sequência o 

Presidente perguntou se havia algo mais a ser tratado, não havendo manifestação, agradeceu a presença de 

todos e deu por encerrado a reunião, da qual, para constar, eu, Hozana Ricardina Reis, Membro do Comitê de 

Investimento, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos membros presentes. 

             

MEMBROS: 

 

 

 

HOZANA RICARDINA REIS________________________________________ 

 

EDIVALDO DE MENEZES_________________________________________ 


